

# Kemenpora Buka Program Beasiswa S2 2018

Senin, 05 Maret 2018 10:47 WIB

Bagi kamu yang ingin melanjutkan kuliah S2 namun terkendala biaya, jangan khawatir. Kementerian Pendidikan dan Olahraga (Kemenpora) membuka program Beasiswa S2 tahun 2018. Ada persyaratan akademik dan non akademik yang harus dipenuhi calon mahasiswa untuk mendapatkan beasiswa. Persyaratan akademik yakni (1) lulusan S1 dari berbagai bidang ilmu (akreditasi program studi minimal B), (2) lulus ujian masuk Program Pascasarjana Universitas Diponegoro. Sementara syarat non akademik yakni (1) Berusia 20-28 tahun pada tanggal 1 Juli 2018 (2) aktivis pemuda, (3) bagi aktivis pemuda, memiliki prestasi di bidang seni, olahraga, sosial budaya, iptek dan imtaq dan olahraga minimal tingkat Kab/Kota, (4) belum pernah memperoleh bantuan atau fasilitasi dari Kemenpora, (5) Berbadan sehat, (6) berkelakuan baik dan bebas narkoba, (7) tidak sedang terikat dalam program beasiswa lain, (8) bukan merupakan Aparatur Sipil Negara/PNS.

Prosedur pendaftarannya yakni (1) mendaftarkan diri secara online <https://um.undip.ac.id> (2) mengirimkan dokumen/bukti persyaratan akademik dan non akademik kepada Program Studi Magister Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan Universitas Diponegoro dan pihak Kemenpora, berupa: fotocopy akte kelahiran, piagam/sertifikat penghargaan atas prestasi di bidang seni, olahraga, sosial, iptek, dan imtaq, surat keterangan/rekomendasi dari ketua umum DPP/DPD Organisasi Kepemudaan atau Lembaga Masyarakat, piagam/sertifikat/medali atau berupa penghargaan lainnya pada olahragawan/pelatih berprestasi, surat keterangan sehat yang dikeluarkan oleh Rumah Sakit Umum Pemerintah/Daerah, surat Keterangan Catatan Kepolisian, surat Keterangan Bebas Narkoba, surat pernyataan tidak sedang terikat dalam program beasiswa dari instansi lain di atas materai Rp 6.000, surat pernyataan bukan Aparatur Sipil Negara di atas materai Rp 6.000,

Dokumen tersebut dikirim melalui alamat **Kemenpora**: Asdep Tenaga dan Sumber Daya Pemuda, Deputi Bidang Pemberdayaan Pemuda Kementerian Pemuda dan Olahraga

Jl. Gerbang Pemuda No. 3 Senayan **Jakarta** Pusat 10270 dan **Universitas Diponegoro**: Program Studi Magister Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Jl. Hayam Wuruk No. 5 **Semarang** 50241.

Pendaftaran dibuka mulai 1 Maret - 1 April 2018. Info lebih lanjut di laman: <http://kemenpora.go.id> dan [www.miesp.feb.undip.ac.id](http://www.miesp.feb.undip.ac.id).

Sumber : <http://www.kemenpora.go.id/>

---

## **Berita Lainnya**

- [Pimpinan dan Dosen UBBG Ikut Simulasi Pengisian Borang ISK](#)
- [Lapor Diri PPG Daljab Angkatan IV Tahun 2021](#)
- [Mahasiswa UIN Ar-Raniry Melaksanakan PKL di Perpustakaan UBBG](#)
- [Atlet UKM Panahan UBBG Latihan Bersama PERPANI Kota Banda Aceh](#)
- [UBBG Adakan Workshop Penyusunan Perangkat Pembelajaran PJJ Berbasis Team Based, Hadirkan Pemateri Nasional](#)